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“Steffan Pino pertenece al club desde el año pasado”, 
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Mario Vidal Jorquera

Profundamente satisfecho y feliz de lo realizado por los 
Dragones Celestes, tras conseguir el tercer lugar en el 
campeonato nacional y alcanzar la clasificación a Copa Li-
bertadores de América, se mostró el presidente del Club 
de Deportes Iquique Césare Rossi, en entrevista telefóni-
ca concedida a “Minuto Final”, programa deportivo radial 
que mantiene una alianza con Diario El Longino.
En una extensa conversación con el comentarista Isaac 
Saso, director de ese programa deportivo de Radio Pauli-
na, el mandamás celeste respondió a variadas preguntas, 
aclarando ciertas situaciones y dudas que generalmente 
se suscitan en los distintos clubes del fútbol chileno, al 
término de una temporada.
Cesare Rossi inició la conversación destacando y recono-
ciendo el excelente rendimiento del equipo durante el 
torneo y donde la pretensión inicial era mantenerse en la 
categoría a la cual recién se había ascendido, sin pensar 
en llegar a la situación actual. Césare Rossi:Césare Rossi:

 “Ahora Deportes Iquique está para pelear grande cosas” “Ahora Deportes Iquique está para pelear grande cosas”

El presidente de los dragones 
celestes no quiso referirse a 

posibles refuerzos, señalando: 
“Cuando el jugador ponga la 
rúbrica en el club, nosotros 

informaremos a los medios de 
comunicación”.

entendimiento con el técnico 
provocó en ciertos momentos 
dudas.
“Hoyos interesa a todas las par-
tes y de eso no hay dudas. No-
sotros tenemos en su contrato 
una opción de compra hasta el 
31 de diciembre, el pertenece a 
Chacarita, no es un jugador que 
esté libre y vamos a conversar 
con su representante para ha-
cer el esfuerzo para dejarlo”.
 “Steffan Pino pertenece a De-
portes Iquique que lo adquirió 
el año pasado y fue negociado 
como jugador libre cuando lle-
gó desde Santiago Morning”.
“Alvaro Ramos tiene contrato 
vigente, al igual que Diego Ore-
llana y ambos seguirán la próxi-
ma temporada”.
Para referirse a Edson Puch, 
Rossi se extendió más, seña-
lando que ya existe con el “Má-
gico” un acuerdo de palabra y 
que el jugador firmará contrato 
en los próximos días: “Puch es 
un caso notable y para mi está 
apto física y futbolísticamente 
para la selección chilena”.
 “El ha sido un tremendo apo-
yo para el camarín y fue una 
parte importante de lo conse-
guido por Deportes Iquique en 

más chicos, se preocupa de sus 
compañeros y tenerlo como ju-
gador es un tremendo lujo”. 
Referente a la situación del 
cuerpo técnico, el presidente 
de los dragones manifestó que 
ese tema lo decide el técnico 
Miguel Ramírez a quien ya se 
le renovó contrato y el tiene 
derecho a hacer los cambios 
que estime conveniente, no así 
en el caso del preparador físico 
ayudante que es del club, al 
igual que el preparador de ar-
quero, quien terminó contrato 
con el CDI, lo que obligará a un 
cambio.
En relación a la decisión de Ra-
mírez de quedarse en Iquique, 
el presidente de los dragones 
señaló que las condiciones que 
da la ciudad, su entorno, su hin-
chada, la seriedad del trabajo 
de la institución y ver un equi-
po con alma, es más fácil atraer 
jugadores y técnicos
“La verdad es que Miguel está 
contento y las ganas también de 
jugar un torneo internacional, 
de seguir logrando cosas con 
Iquique, son cosas importantes 
para técnico y jugadores”.
En cuanto a posibles contra-
tados, Rossi reconoció que los 

a la palestra son de los iqui-
queños que juegan en otros 
clubes a los cuales están liga-
dos y hay que ver su condición 
contractual.
“Pero todo lo dejaremos claro 
cuando el jugador ponga su 
rúbrica en el club y nosotros 
vamos a ser los primeros en in-
formar a los medios de comuni-
cación”, aclaró.
En cuanto a los rumores del 
posible retorno de Sebastián 
“Zanahoria” Pérez, señaló que 
el arquero tiene contrato vi-
gente con Universidad Católica 
y traerlo es difícil y muy com-
plicado, agregando que, en el 
tema de arqueros, Daniel Cas-
tillo y Matías Reyes renovaron 
la semana pasada, pero que el 
club está en búsqueda de otro 
portero.
 “Esa es pega de Javier Di Gre-
gorio y obviamente van a saltar 
muchos nombres a la palestra, 
pero el nombre de “Zanahoria”, 
es un nombre interesante, pero 
es muy difícil que Católica lo 
pueda liberar”.  
Rossi aclaró que, si bien es cier-
to Miguel Ramírez ya estable-
ció contactos con los jugadores 
pretendidos como refuerzos, la 

el gerente deportivo y la direc-
tiva, ya que no basta el deseo 
del técnico, sino que debe ser 
una acción muy estudiada para 
buscar el refuerzo adecuado y 
así evitar cometer errores al 
momento de la contratación. 
“Acá o acertamos todos o nos 
equivocamos todos”, acotó.
Con respecto a la participa-
ción en Copa Libertadores y 
la opción de jugar de local en 
el Tierra de Campeones, Rossi 
manifestó que el estadio al ser 
moderno cumple con muchos 
requisitos, pero con ciertos te-
mas a resolver, por lo que se 
hará un catastro, para poder 
cumplir las exigencias con an-
telación para el primer partido 
como local.
Finalmente, haciendo recuerdo 
de sus declaraciones al comien-
zo de la temporada 2024, cuan-
do manifestó que el objetivo 
principal era mantener el equi-
po en la categoría, Rossi dijo 
que ahora Iquique está hecho 
para pelear cosas importantes. 
“No podemos ir con el discur-
so de la permanencia y yo creo 
que el equipo está preparado 
para hacer un buen torneo y 
ojalá clasificar nuevamente 

“Desde el primer partido de la temporada frente 
a Audax Italiano, el equipo mostró cosas distintas, 
jugaba bien con un padrón de juego, pero indepen-
dientemente de los momentos altos y bajos en el 
año, se terminó con una clasificación importante, 
aunque no éramos la primera opción para Copa Libertadores”.
Consultado sobre los jugadores que dejan de pertenecer a Depor-
tes Iquique y a las despedidas de algunos, como Miguel Sanhueza 
y Joaquín Moya, que publicaron en sus redes sociales, Rossi señaló 
que a todos los jugadores que terminan contrato, se les informó 
que no continuaban. “Pero tienen que terminar su condición con-
tractual con el club, con el finiquito y ahí recién nosotros podemos 
informar que el jugador ya no pertenece al club”.
“Hay 7 jugadores que posiblemente no siguen en el club, con otros 
se va a conversar y en los próximos días informaremos quienes si-
guen y quienes no y ver los que pueden llegar a futuro”, agregó
Rossi no quiso dar nombres, pero estos jugadores serían: Sanhue-
za, Moya, Novillo, Romero, Sappa, Ronald de La Fuente y Carvallo.
Con respecto a los más seguros a continuar siendo dragones, du-
rante la entrevista el timonel celeste fue analizando la situación de 
cada uno de ellos, sorprendiendo con respecto a Enzo Hoyos, cuyo 

Césare Rossi: “El equipo está para pelear cosas grandes”.
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